



#ASISTENTEENOROÑA

# Erario le paga viaje

NO ESTÁ EN LA NÓMINA DEL SENADO PERO FUE A ITALIA CON VIÁTICOS

VIAJAN JUNTOS

- González viajó a Roma, Italia, junto a Gerardo Fernández Noroña.

- Asistieron a la Reunión del Consejo Interparlamentario Europeo.

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Aunque Emiliano González González no aparece en la nómina del Senado de la República, actualizada al segundo trimestre del año, sí funge como asesor legislativo bajo el mando del aún presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

El asesor, que incluso ha viajado con el senador morenista al extranjero, es el que resultó agredido por senadores priistas en la sesión del Congreso de la Unión del pasado miércoles en la Antigua Casona de Xicoténcatl. Después de los empujones que le propició

60

MIL PESOS RECIBIÓ DE VIÁTICOS PARA ITALIA.

30

MIL PESOS RECIBIÓ PARA OTROS GASTOS.

FOTOS: ESPECIAL



- **SENADO.** Emiliano González, colaborador de Noroña.

el presidente nacional y senador del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, Emiliano apareció en una conferencia de prensa con collarín.

De acuerdo con documentos obtenidos en la Plataforma Nacional de Transparencia, Emiliano González se encarga de logística, levantamiento de imágenes, elaboración de boletines, y otros requerimientos de Gerardo Fernández Noroña.

Sin embargo, no está en la nómina oficial hasta el segundo trimestre de 2025 del Senado. No está como eventual ni honorarios ni de base, pero sí cobra un salario contratado por el senador morenista. Aún resta por conocer la nómina completa que debe actualizada la Cámara alta, pero mantienen el registro solo hasta 2019. ●